

Artikel vom 10.04.2019

30 Jahre CSU-Mitgliedschaft

Ehrung Hans-Jürgen Popp



Unser Jubliar Hans-Jürgen Popp (rechts) mit der Vorstandsspitze Claus-Dieter Vogel und Madeleine Luhzing

Herzlichen Glückwunsch

Hans-Jürgen Popp – Ehrung für 30 Jahre Mitgliedschaft in der CSU

Die neu gewählte Doppelspitze Claus-Dieter Vogel und Madeleine Luhzing überreichten **Hans-Jürgen Popp** die Ehrenurkunde und die Anstecknadel für 30 Jahre treue Mitgliedschaft in der CSU.

Die CSU Eckersdorf bedankt sich hierbei auch für **sein Engagement im Gemeinderat Eckersdorf.**